

ESTIMAN EXPERTOS E IP

Enfrentará titular de STPS revisión laboral del T-MEC

FELIPE GAZCÓN
fgazcon@elfinanciero.com.mx

LETICIA HERNÁNDEZ
lhernandezm@elfinanciero.com.mx

El recién ratificado por Claudia Sheinbaum, como secretario del Trabajo, Marath Bolaños, enfrentará importantes retos en su gestión del sexenio de 2024 a 2030, entre los que destaca la revisión del T-MEC en materia laboral en 2026, afirmó Oscar de la Vega.

El socio director de la firma De la Vega & Martínez Rojas, detalló

Pendientes. La implementación de la reforma laboral continúa y las cláusulas de democracia sindical necesariamente seguirán generando retos para el secretario Marath.

que "el T-MEC ha abierto otro gran frente en materia laboral a través de los mecanismos de respuesta rápida, que cada vez son más frecuentes y en algunos casos se abusa de los mismos con objeto de obtener beneficios económicos".

Precisó que la participación del gobierno americano en el monitoreo del cumplimiento de las garantías y derechos de libertad y asociación y de negociación colectiva continuarán.

En este sentido, expresó que seguramente en 2026, en la revisión del T-MEC, será otro gran reto que tendrá que enfrentar la nueva administración de Sheinbaum, y en la parte laboral Marath Bolaños, la cual será parte esencial durante los procesos de revisión y negociación del T-MEC.

José Medina Mora, presidente de la Coparmex, expresó que el sector patronal buscará la continuidad del diálogo con Marath Bolaños, para impulsar el aumento del salario mínimo general por arriba de la línea del bienestar familiar.

"Seguiremos impulsando, mediante el diálogo tripartito, la meta del sector patronal de lograr que el salario mínimo alcance la línea del bienestar familiar y se consiga un ingreso digno para las familias mexicanas", enfatizó.

"Confiamos en que podamos fortalecer el canal de comunicación abierto y realizar propuestas que contribuyan al cumplimiento de los derechos laborales y la creación de más y mejores empleos", subrayó.

FOCOS

Puerta abierta. El sector patronal buscará la continuidad del diálogo con Bolaños, para impulsar el aumento del salario mínimo general por arriba de la línea del bienestar familiar.

